

En la mañana del jueves, 18 de mayo, en presencia de Su Majestad el Rey Juan Carlos, se inauguró la nueva fábrica que la Sociedad Española del Acumulador Tudor ha instalado en el polígono industrial de Manzanares, exactamente en el terreno que comprende la segunda fase del antiguo polígono de descongestión de Madrid.

El Rey llegó a la nueva factoría a las once en punto a bordo de un helicóptero que el mismo monarca pilotaba. Llegó Juan Carlos acompañado del jefe de su Casa, marqués de Mondéjar; del jefe de su Cuarto Militar, teniente general Valenzuela y de su ayudante de Campo, teniente coronel Heredia.

Fue recibido junto al aparato por el ministro de Industria, don Agustín Rodríguez Sahagún; director

general de Promoción del Ministerio de Industria, don Marcial Campos; gobernador civil de la provincia, señor Ameijide Montenegro; alcalde de Manzanares, señor Melgar Villa, y presidente del Consejo de Administración de la Sociedad, don Antonio Sáenz de Montagut, quienes presentaron respectivamente a las demás autoridades provinciales y locales y personalidades de la empresa que cumplieron a Su Majestad. El numeroso público que se había estacionado en los alrededores de la factoría, tributó al Rey un cariñoso recibimiento.

#### *PALABRAS DEL PRESIDENTE DE LA SOCIEDAD*

Ya en el interior de una de las naves principales de la fábrica que

se había preparado al efecto, y tras los saludos de rigor, el presidente del Consejo de Administración de la Sociedad del Acumulador Tudor, S.A., don Antonio Sáenz de Montagut, pronunció unas palabras de salutación en las que entre otras cosas dijo:

Gracias, como uno más de los hombres que trabajamos en esta casa esforzándonos por llevarla adelante, porque al ver al Rey entre nosotros, en el simbolismo con que representa a España, sentimos que los otros españoles que no son de Tudor, también están con nosotros y comprenden el esfuerzo que significa haber construido una fábrica en ocho meses y tenerla en producción cuatro meses después.

El abrir una nueva factoría, el alumbrar una fuente de riqueza y



D. Juan Carlos saluda al gobernador civil, Sr. Ameijide, alcalde, Sr. Melgar Villa y Corporación municipal